

Actividades científicas

NOVIEMBRE

● El pasado 8 de noviembre, la Societat Catalana de Medicina de l'Esport reinició sus actividades con una sesión bastante diferente, hablando de las incidencias médicas de la caza y de la problemática derivada de la recogida de setas, sesión en la que el Dr. Batesttini hizo una magnífica exposición.

● También el 22 de noviembre, la propia Societat llevó a cabo una sesión conjunta con la Societat Catalana de Trasplantaments en la que se habló de los efectos de los inmunodepresores en la salud. La intervención corrió a cargo del Dr. Torregrosa y a continuación de la Dra. Violán, quien realizó su exposición sobre la programación de la actividad física con enfermos trasplantados.

● Del 17 al 20 de noviembre tuvo lugar en Zaragoza el III Congreso Hispano-Luso de Medicina del Deporte y el VIII Congreso de la Federación Española de Medicina del Deporte. En él se trataron, como siempre, los últimos avances en todas las áreas implicadas en nuestra especialidad. El congreso resultó un éxito con una muy buena participación.

● Organizadas por la Escuela de Medicina de la Educación Física y el Deporte, se iniciaron las clases del "II Master de Traumatología del Deporte". Con una duración de 300 horas, se impartirán en sesiones mensuales hasta el final del 2000, contando con un amplio cuadro de profesores universitarios para desarrollar el curso.

DICIEMBRE

● La Sociedad Catalana de Medicina del Deporte celebró, el día 20, su Asamblea Ordinaria, donde se renovaron los cargos de tesorero y vocal, que ocupaban respectivamente el Dr. Drobnic y el Dr. R. Olivé, pasando a hacerlo la Dra. C. Porcar como tesorera y el Dr. R. Balius Matas como vocal. Igualmente ha habido una modificación de los estatutos en cuanto a la duración de los mandamientos, que pasan a ser directamente de cuatro años.

ENERO

● La Societat Catalana de Medicina de l'Esport llevó a cabo, el pasado 24 de enero, la sesión ya habitual sobre casos clínicos que tiene lugar en el Auditorio de Pfizer, que siempre colabora amablemente con los médicos del deporte. Se trata de una de las convocatorias que tiene más éxito y que consigue un mayor número de asistentes.

● Durante dos fines de semana del mes de enero tuvo lugar en el C.A.R. de Sant Cugat el II Curso de Ecografía Muscular, que estuvo dirigido por expertos especialistas en la materia. Este curso, que se realiza cada año, cuenta con una gran aceptación entre nuestro colectivo.

NOTA DEL CONSEJO DE REDACCIÓN.

Es para nosotros una enorme satisfacción hacer saber a todos nuestros lectores que ha sido nombrado Responsable de la Medicina Deportiva en la Junta de Andalucía nuestro compañero Delfín Galiano Orea que desde hace más de 17 años trabaja en Cataluña. Se hace cargo de un reto, creemos, muy importante. Sin duda "no es un adiós para siempre" ya que esperamos poder seguir manteniendo, con su comunidad y con él mismo, una estrecha colaboración. Enhorabuena y mucha suerte.